マンションのごみ集積所に

損害賠償額の決定

住区センターの一

無料に戻す陳情

陳情の趣旨に沿いかねる

制度の創設を求める請願(1項)

不採択としたもの

採択

U

たもの

継続審査としたもの

足立区介護保険条例の一部を

高齢者全体の生活をかんがみて、 介護保険料全体の緩和をはかる 改正する条例(議員提出議案)

その他の議案

受け入れについて 負担附き贈与にかかる財産の 可決したもの

の土地・建物を売却するもの 財産の処分について 受け入れるもの 東京都所有の土地の贈与を 旧足立区立上総湊健康学園

させていたところ、清掃車の 進入するため、清掃車を後退 である。

劇を体験した。また、首都東京 廃絶や国際平和を心から願って が犠牲になったため、核兵器の も、戦禍により多くの尊い人命 爆投下により、 わが国は、広島・長崎への原 人類未曾有の悲

しかし、北朝鮮は、これまで 国際社会のルールや秩



今定例会で可決した 識。意見

見書は次のとおりです。議決後、 関係機関に送付しました。 今定例会で可決した決議・意

抗議する決議 北朝鮮の核実験に

である。 の安全を脅かす許しがたい暴挙 た。これが事実とすれば、世界 て 会の強い懸念と非難を押し切っ 1月9日、北朝鮮は、国際社 核実験を実施したと発表し

るにもかかわらず、核実験が断 の核実験声明後、わずか3日と 力する国際社会への重大な挑戦 行されたことは核拡散防止に努 長声明を全会一致で採択してい いう早さで北朝鮮に警告する議 すでに国連安保理は、北朝鮮

い る。

する条例第14条に基づき、区

足立区の債権の管理等に関

の債権について放棄したもの

請願・陳情みなさんからの

放棄した債権の報告について

害を与えた額 (10万2千48円)

の非常階段手摺に接触し、損

右側後部が相手方マンション

り返し、 も拉致やミサイル発射などを繰

とり続け、 序を無視して平然とした態度を としない。 自らの非を認めよう

めるものである。 にも誠実に対応するよう強く求 ミサイル、拉致などの問題解決 ての核兵器及び核計画の放棄と 議に早期・無条件に復帰し、全 とともに、北朝鮮が、六カ国協 の核実験に対し厳重に抗議する よって足立区議会は、北朝鮮

以上、決議する。 足 立 X 議 会

制定を求める意見書 を推進するための新法のドクターヘリの全国配備

国配備が強く望まれている。 り札」としてドクターヘリの全 要性は高まっている。 を行うドクター ヘリの配備の必 こにいても短時間で治療や搬送 刻化しつつある中で、患者がど に近年、医師の偏在や不足が深 1分1秒を争う救急医療の「切 特

その後2年間で交通事故による ターヘリを導入したドイツでは 広く普及している欧米諸国と比 的に減少させている。 死亡者数を約3分の1にまで劇 べると大きな格差がある。 例え 日本の現状はドクター ヘリが 1970年に世界に先駆けてドク

交通大臣あて)

以内に医師を乗せたヘリを現場 きる体制をとっている。 に派遣して、治療行為を開始で では、国内どこへでも概ね しかし、 また、山岳地帯が多いスイス 日本では平成13年度

静岡(2機)、千葉、愛知、 ることが指摘されている。 県や病院の過重な財政負担であ ている。導入が進まない要因の の9道県10機の運行にとどまっ 神奈川、和歌山、北海道、長野 がスタートしたが、現在、 からドクター ヘリ導入促進事業 つは、運営主体となる都道府 岡山 福岡



要な措置を図る新法の制定を強 全国配備を推進するために、下 な効果を上げるドクター ヘリの び政府に対し、救急救命に大き 記の事項を含めた体制整備に必 く求めるものである。 よって、足立区議会は国会及

2 すること 国が整備に必要な経費を補 国と都道府県の責務を明記

助すること。

3 安定化を図ること。 (衆・参議院議長、 運行費を支給するなど財政 大臣、厚生労働大臣、 内閣総理 国土

ページにも掲載いたします。 務局・区政情報室・区立図書館 を作成中ですので、詳細につい 等は概要です。現在、本会議録 ては、11月中旬以降、区議会事 でご覧ください。また、ホーム 表質問や一般質問、議案の内容 本紙に掲載いたしました、代

主な

疑

内

容

決算特別委員会での審査と本会競平成17年度各会計決算

決算特別委員会を設置

が提出されました。 の歳入歳出決算についての議案 計」「老人保健医療特別会計」 険特別会計」「介護保険特別会 年度「一般会計」「国民健康保 今定例会に区長から、平成

決算特別委員会を設置しました。 委員長、針谷みきお副委員長を 審査を行いました。 選任し、10月11日まで計 くじらい光治委員長、渕上隆副 るため9月25日の本会議において 議会はこれらの議案を審査す 10月2日に本委員会を開会し 日間

の 概 要

出は2千23億6千83万2千835 千11万12円、前年比1.5%増。歳 前年比認%増となりました。 銘打ち編成し、執行されました。 で魅力あるまちを創る予算」と した。この予算を「活力と安心 基本計画及び中期財政計画に基 づき区政運営を行う最初の年で 平成1年度は、新基本構想 一般会計の歳入は2千28億5

交付金への依存度は高まってい 比では一ポイント改善しました。 す経常収支比率は10%で、前年 47億円黒字、前年比約10億円減 策を講じる必要があり、今後の ます。特別区民税の安定的確保 財政運営の弾力性や健全性を示 行財政運営の大きな課題です。 普通会計決算の実質収支は、 依然として財政調整

区のイメージアッ 歳入の確保や歳 題の最決 出の見直し、

設・延伸について、住宅耐震助 ついて、コミュニティバスの新 について、東京芸術センターに 須区民保養所の廃止等の手続き

質疑を行いました 課題等について、 歳入に関しては、 プ、教育の諸 多くの委員が

度から質疑を行いました。 福祉への取り組み 健康増進対策、高 ついて質疑を行いました。 入促進等、区の取り組み状況に 不納欠損対策、口 歳出に関しては、子育て支援、 等、様々な角 齢者・障害者 座振替新規加

教育、特別支援教 るPR、偏った認 は、ホームページ 幅広く質疑を行い について質疑や要 区のイメージアップに関して 教育に関しては 私立幼稚園入 ました。 園料補助金等、 育、教科書採 望をしました。 識の報道対応 の活用や更な 食育、環境

情報対策等の質疑 関しては、費用削 の取り組みと成果 その他、鈴木区 区民事務所窓口 政2期8年間 減効果、個人 を行いました。 について、 の民間委託に 那

収入未済や 全般に幅広く、 成について等、各委員は、区政 を行いました。 かつ活発に質疑

決算特別委員会での審査結果

全会一致で認定すべきものと決 計」歳入歳出決算については、 別会計」「老人保健医療特別会 しました。なお、「介護保険特 歳入歳出決算については、挙手 会計」「国民健康保険特別会計」 多数により認定すべきものと決 会派討論の後、採決しました。 その結果、平成1年度「一般 10月11日に質疑を終了し、各 審査を終了しました。 (討論の要旨を7頁に掲載)

本会議での議決結果

委員会での審査結果を報告しま 会決定のとおり認定しました。 くじらい光治委員長が、本特別 した。その後採決を行い、委員 1月20日の本会議において、

(24名) 委員長 明 石 幸 子 き

たきがみ

金 沢

前

鈴 木

さとう

本

Ш

中 栄

野 和

尾

明

男

美矢子

かつや

けんいち

純 子

ミチ子

やすし

治

和 彦 委員

くじらい 光 治 副委員長 みきお 谷 登 委員 市 伯 男 委員 延 之 委員 Ш 茂 委員 吉 委員

鴨 下 稔 明 加 井 ひでお 沼 壮 次 英 治 長 塩

委員

委員

委員

委員